

Der Captain ergreift das Wort

Die Regionalgruppe Zürich ist aktiv: 10 Mitglieder haben sich zur Mitarbeit an den Führungsstrukturen des Zentralclubs gemeldet!

Liebe Mitglieder der Regionalgruppe Zürich

Es freut mich, dass sich auf meinen Aufruf, Mitglieder für eine Arbeitsgruppe zur Ausarbeitung einer tragfähigen Führungsstruktur des CCS Zentralclubs zu finden, 10 Mitglieder des CCS ZH bei mir gemeldet haben. Ich werte dieses Interesse als gutes Zeichen dafür, dass der CCS Zürich weit davon entfernt ist, einem Dornröschenschlaf zu frönen.

In diesem Geist will ich in der Regionalgruppe Erneuerungen so durchführen, dass Bewährtes erhalten bleiben kann und Innovationen, die Sie wollen, ihren Platz finden.

Der Vorstand des CCS Zürich wird anfangs 2015 in einer Retraite Vorschläge für eine Erneuerung des CCS Zürich suchen, die wir Ihnen vorlegen werden, damit Sie in den Prozess der Erneuerung mit einbezogen werden.

Im angedeuteten Sinn wünsche ich Ihnen einen guten Rutsch ins Jahr 2015, Mast- und Schotbruch und immer eine Handbreit Wasser unter dem Kiel!

Captain CCS ZH

Beat Sieber